



Nombre del alumno: Lizbeth Reyes Ulloa.

Docente: Dr. Juárez Rodas Paulina Maribel.

Asignatura: Psicología médica.

Actividad: Ensayo.

Semestre: 1º

Grupo: B

Tapachula, Chiapas a 16 de septiembre del año 2022.

ENSAYO

La psicología, es la ciencia que estudia la conducta y las motivaciones de la conducta. La psicología medica estudia, los factores medioambientales, su objetivo es el síntoma, estudia al individuo a nivel neuronal, también es una de las modalidades mediante la que los paradigmas del proceso salud-enfermedad, permite comprender, explicar y predecir un fenómeno.

Historia de la psicología. Esta comenzó en el año 384 al 322 con el primer filosofo Aristóteles con el nace la historia de la psicología. En 1636 viene William Hamilton y postula que la psicología debe estudiar los fenómenos de la conciencia, para 1812, surgió el primer medico alemán, Hernán Lote.

Modelo biomédico y biopsicosocial, estos se centran en la enfermedad, en recuperar las constantes vitales y el buen funcionamiento del cuerpo. En el modelo biomédico, se ve al cuerpo humano como un aparato y se ve a la enfermedad como un daño en el aparato, se trata de curar enfermedades no pacientes con enfermedades, el tratamiento tiene como objetivo principal el estado físico, este modelo medico se basa en el método experimental, para determinar el proceso de la enfermedad, algunos de sus aspectos negativos, es honesto reconocer su contribución al avance del conocimiento sobre los factores de salud. Modelo biopsicosocial, en 1977, se propuso este modelo, que reconoce que todas las enfermedades tienen componentes biológicos, psicológicos y sociales, este modelo, la persona aparece como un sistema de unidades jerarquizadas, pone células que organizan tejidos, órganos y aparatos. Da factores biológicos y psicosociales.

¿Qué es ser medico? Un médico, es una persona en a la cual debe de estar preparada tanto académicamente como psicológicamente, este debe de ser amable y tener empatía con los pacientes. Un médico tiene que ser empático, pero no debe de encariñarse con sus pacientes, o establecer una relación más allá de la relación como médico y paciente. Un médico no solo se dedica a curar, sino a prevenir y evitar enfermedades, deben evitar que los pacientes lleguen a la enfermedad. Debe tener una buena ética profesional, un buen porte, tener los conocimientos aptos para tratar a los pacientes. Debe tener un buen lenguaje, debe saber cómo tratar a los pacientes, tanto normales, pacientes con carácter fuerte, con sensación de enojo, ira o tristeza.

Patologías psicosomáticas. Son dolencias físicas, peo que su origen tiene un componente emocional o psicológico. Algunos trastornos psicosomáticos son, la psicogenicidad , la alteración funcional, especificad.

Relación médico paciente. Es una modalidad de múltiples relaciones, se debe tener una conducta autoritaria y deliberativa y democrática. Los factores de esta relación son: el médico, el paciente y la sociedad.